

## Compte-rendu du conseil d'école de l'école Rohan du 10 novembre 2009

### Présents:

-Enseignants :Mme Fantini-Stoll (directrice), Mme Krauth, Mme Perrin,Mme Arnaudet, Mme Vautrin, Mme Erb, Melle Hilbrunner, Melle Fuger  
- Rased : Mme Scandella, rééducatrice  
- Intervenants en religion : Mesdames Provost et Bechtold  
-Municipalité : Mme Scholz, adjointe aux affaires scolaires  
-Parents : Mme Meyer, Mme Raymond, Mme Seiler, Mme Heitzmann, Mme Madeira, Mr Nouveau, Mr Quéhé

Excusés : Mr Levert (enseignant), Mmes Burckbuchler et Dietrich( intervenantes en religion)  
Mme Dursun (parent d'élèves)

Début de séance : 18h00

### 1 : Accueil des parents élus avec résultats des élections

-Indépendants : 62,5% des voix  
-A.P.E.P.A : 37,5% → 5 sièges pour les Indépendants et 3 sièges pour l'A.P.E.P.A  
A noter le bon taux de participation qui s'est élevé à 60%

### 2 : Présentation des classes

Il y a toujours 8 classes avec 188 élèves.

enseignants	classe	effectifs
Mme Perrin	CP	22
Mme Arnaudet	CP	22
Mme Vautrin	CE1	26
Mme Krauth	CE1/CE2	25
Mr Levert	CE2	27
Mme Erb	CM1	22
Mlle Hilbrunner	CM1/CM2	20
Melle Fuger	CM2	24
Mme Fantini-Stoll	RAD	

Pour la deuxième année, nous menons notre projet d'école intitulé « développer des stratégies pour donner du sens à l'écrit ». De nouvelles actions seront menées sur ce thème avec en point d'orgue une exposition qui aura lieu en fin d'année scolaire.

### 3 : Intervention du Rased

– Mme Scandella rééducatrice présente le RASED de Mutzig  
Cette année, le RASED de Mutzig se compose de 4 personnes ; une psychologue scolaire, une rééducatrice et 2 maîtresses E.  
Jusqu'à présent, il couvrait 22 écoles pour 11 communes, mais en réalité, il couvre un plus grand secteur car Mme Scandella et Mme Fantini-Stoll interviennent cette année sur Molsheim qui a perdu la plus grande partie des membres du RASED

De ce fait, cette année toutes les demandes ne seront pas satisfaites, ce qui avait été le cas jusqu'ici.

Ce sont les enseignants qui font les demandes d'aide mais les parents peuvent aussi contacter directement le RASED.

Mme Scandella tient à remercier vivement les parents et enseignants qui se sont mobilisés et ont soutenu les actions menées lors de l'annonce de la suppression des RASED

#### **4 : Travaux effectués et à effectuer par la municipalité :**

Ce qui a été fait :

- Une classe a bénéficié d'un changement de mobilier → CM1 de Mme Erb
- Les toilettes des filles sont en cours de réfection
- La directrice a reçu un ordinateur de la médiathèque

Ce qui reste à faire :

- dans la salle informatique, les chaises ne sont pas du tout adaptées aux enfants, elles sont trop basses. Proposition de la mairie d'en acheter sur 2 ou 3 années en fonction du budget.
- du mobilier pour une nouvelle classe à la rentrée prochaine

Nouvelles demandes: un tableau extérieur pour l'autre sortie

des bancs ( demande qui émane du conseil des enfants). Mme Scholz évoque un risque de dégradation mais va prendre la demande en considération

Il faudrait aussi un cache sur la boîte aux lettres pour protéger le courrier de la pluie

#### **5 : projets pédagogiques pour l'année et les différentes actions**

Le CP de Mme Perrin, Le CM1 et le CE2 feront une classe de découverte à Muckenbach du 3 au 7 mai 2010.

Cette année, le conseil général subventionne à la même hauteur que la mairie donc 16 euros par enfant. Des actions seront donc menées pour réduire le coût → tombola, vente de jouets, de gâteaux de Noël, et un spectacle proposé par une maman qui serait présenté aux autres écoles de la ville( maternelles et CP/CE1) durant les heures scolaires , il faudra de ce fait, réserver la salle du château ( que la mairie prête à titre gracieux).

Les CM1/CM2 et les CM2 partiront également en classe verte suite à une demande des parents du 7 au 11 décembre 2009. Ce séjour est moins coûteux donc il y aura moins d'actions Les CP et CM1 travailleront également ensemble autour d'un projet arts plastiques.

Des correspondances sont engagées pour différentes classes avec d'autres écoles :

→ le CM1/CM2 avec les CM2 d'Avolsheim avec qui ils se rencontreront à 2 reprises à l'Opéra + une rencontre à Avolsheim où ils se rendront à vélo

→ les CP de Mme Arnaudet correspondent avec le CP de Gresswiller

le CE1/CE2 de Mme Krauth avec les CE1/CE2 de Gresswiller

→ Le CP de Mme Perrin avec Flexbourg

Des rencontres sportives pour les élèves du cycle 2 (gymnastique, orientation, jeux de balles) et pour les CE1 et les CE1/CE2 les visites des musées Tomi Ungerer et Würth

#### **6 : Divers : dont demandes des parents**

A : le pont de l'Ascension :

Nous avons la possibilité de reporter les cours du vendredi 14 mai 2010.

3 choix existent : 1 : le mercredi 12 mai 2010

2 : le mercredi 26 mai 2010

3 : pas de report

Le conseil d'école a voté et a choisi l'option 1 avec 12 voix pour, la 2 ème option choisie est le non report avec 2 voix. Au final, c'est la mairie qui décidera.

**B: Action « sécurité jeunes cyclistes »**

C'est une action de sensibilisation proposée par la sous-préfète du Bas-Rhin et qui concerne la communauté des communes de Molsheim-Mutzig

Une information aux parents a été faite dans un premier temps ,puis des classes (CE2 et le CM1/CM2) participeront à cette action : pour les CE2, il s'agira du vélo dans l'école et pour les CM1/CM2 de se rendre à Avolsheim. Une intervention de la gendarmerie est possible, de plus un prêt de gilets fluo est envisageable pour les sorties et pour les enfants qui viennent à l'école en période hivernale.

**C: le périscolaire**

Les parents demandent quand sera mis en place le périscolaire à Mutzig.

La mairie a des projets mais une partie reste à acquérir pour permettre la mise en place d'un parking et d'une cour de jeux. Les associations de parents peuvent proposer un sondage auprès des familles pour évaluer les besoins réels.

**D :** Le nombre d'accompagnateurs à la cantine devrait être revu à la hausse car cette année, il y a une augmentation des enfants restant à la cantine. De plus, les abords immédiats de l'école restent assez dangereux surtout à l'heure de sortie des écoles.

**E :** L'accès au gymnase est limité cette année. Le collège veut bien en faire bénéficier l'école Rohan mais il n'est pas certain que cela soit le cas l'an prochain.

**F :** La propreté des locaux reste une question qui fait débat. Depuis la rentrée, la directrice peut avoir un contact avec l'inspecteur de la société privée chargée du ménage. Cependant, les rappels doivent être fréquents pour obtenir des résultats acceptables

**G :** L'abri en cas de pluie ou de forte chaleur reste une demande récurrente des parents. La mairie explique que des devis ont été demandés mais cela est trop coûteux. Les demandes seront renouvelées.

**H :** La mairie propose à nouveau d'écrire des cartes de Noël aux personnes âgées. Les classes acceptent de participer et rendront leurs cartes au plus tard le 11 décembre 2009.

**I :** La directrice indique les dates retenues pour les prochains conseils d'école :

- le 5 mars 2010 à 18h
- le 25 juin 2010 à 18h

Fin de séance : 20h10

Fait à Mutzig, le 10 novembre 2009

La secrétaire de séance  
Mme Krauth

La directrice  
Mme Fantini-Stoll